

Romeral será el epicentro del mundo frutícola con esperada Expo Cereza

Los días 4 y 5 de octubre. Seminario, de entrada gratuita, no solo promete ser una plataforma de intercambio de conocimientos y nuevas tendencias, sino también un espacio de encuentro para productores, empresarios y actores clave de la industria agrícola.

ROMERAL. Esta semana, la comuna de Romeral será el epicentro del mundo frutícola, con la realización de la esperada Expo Cereza 2024. Este seminario, de entrada gratuita, no solo promete ser una plataforma de intercambio de conocimientos y nuevas tendencias, sino también un espacio de encuentro para productores, empresarios y actores clave de la industria agrícola, tanto a nivel local como internacional. La Expo Cereza, que se llevará a cabo los días 4 y 5 de octubre, se perfila como un hito en la agenda agrícola de Chile, destacando la importancia del citado fruto para la economía y la cultura de la comuna y región.

RESPALDO MUNICIPAL
Desde hace años, la gestión del



La gestión del alcalde Carlos Vergara, ha estado comprometida con el desarrollo de la producción de cerezas en Romeral.

alcalde Carlos Vergara ha estado comprometida con el desarrollo de la producción de cerezas en Romeral. Este compro-

miso ha quedado reflejado en iniciativas, como el rescate del tradicional Festival de la Guinda, la instalación de una

escultura de cerezas gigantes en la plaza de la comuna y la creación de una Oficina de Fomento Agrícola, la cual ha fomentado

el trabajo colaborativo entre agricultores y el gobierno local. "Estamos muy contentos de celebrar una nueva versión de la Expo Cereza. Es un seminario gratuito para toda la comunidad, especialmente para los agricultores de Romeral, pero también abierto a quienes vengán de otras comunas. Esta ha sido una gran innovación en nuestra comuna, y nos enorgullece contar con la participación del embajador de China y la subsecretaria de Agricultura", dijo el jefe comunal.

China, como principal mercado de exportación de cerezas chilenas, es un socio estratégico en el desarrollo de esta industria. La presencia de importantes autoridades, como el presidente de la Asociación Nacional de Agricultura y representantes de

Fedefruta, refuerza la relevancia del evento, el cual se desarrollará en la plaza de Romeral desde las 10:00 horas, ofreciendo una serie de charlas técnicas y exposiciones.

OPORTUNIDADES

Además de las conferencias, los asistentes podrán disfrutar de una muestra de maquinaria agrícola y una feria de servicios, que incluirá la participación de actores públicos como el Ministerio de Agricultura, Indap, y ProChile, así como universidades, institutos y empresas privadas vinculadas a la exportación de frutas.

Para productores como Alamiro Cáceres, la Expo Cereza es una oportunidad invaluable, "Para mí, como agricultor, es muy importante. Aquí uno puede conocer las novedades que traen los expositores, y eso se puede compartir con quienes no puedan asistir. De esta forma, la información llega a todos", subrayó

EVENTO PARA TODOS

El evento no solo está dirigido a agricultores y empresarios del sector, sino también a toda la comunidad local y los visitantes de otras zonas. Además de las actividades técnicas, la Expo contará con una amplia oferta gastronómica mediante food trucks, que estarán disponibles durante el horario de almuerzo y la tarde, creando un ambiente agradable para disfrutar de este evento único en la región.

Con la Expo Cereza 2024, Romeral se reafirma como un referente en la producción de cerezas a nivel nacional, y se consolida como un polo de innovación y desarrollo tecnológico en el sector agrícola. "No cabe duda de que este evento será una cita obligada, para quienes buscan estar a la vanguardia de la industria frutícola y continuar posicionando a la cereza como el producto más emblemático de Romeral. Los dejamos invitados este 4 y 5 de octubre en la plaza de Romeral, a la Expo Cereza, totalmente gratuita para toda la comunidad, cerró el alcalde Carlos Vergara.